
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Étaient présents : 
Monsieur Geneviève Allaire, directrice             Madame Cybel Dubuc, présidente 
Madame Nathalie Thomas, enseignante           Madame Cathryn Thibert, parent  
Madame Marie-Pierre Décoste, tech. SDG         Madame Simon Nadeau, parent 
Madame Chantal Langlois, enseignante   Madame Krystel Béluse, parent 
Madame Nathalie Desjardins, enseignante Madame Joannie Boyer, parent 
  

 
Membre de la communauté : Véronique Lussier, membre de la communauté 
 
Public : Aucun  
  
Était absente :  
Madame Joanie Côté, secrétaire 
  
Secrétaire : Madame Nathalie Desjardins 
 

************************************************** 
 

1. Mot de bienvenue 
Geneviève et Cybel souhaitent la bienvenue aux membres. 
 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 
Joanie étant absente, Nathalie Desjardins est désignée comme secrétaire d’assemblée. 
 

3. Vérification des présences et du quorum 
Toutes les personnes nécessaires sont présentes. 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour du 19 octobre est adopté avec l’ajout suivant : 
Aucun ajout. 
 
Proposé par Nathalie Thomas 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE21/22-01 

5. Suivi et adoption du procès-verbal de la séance du 26 mai 2021  
Les membres regardent le procès-verbal. Il est adopté tel que présenté. 
 
Proposé par Marie-Pierre Décoste 
Proposition adoptée par Chantal Langlois 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   
ÉCOLE SAINT-ÉDOUARD  
Le 19 octobre à 18 h 45 

Sur la plateforme Microsoft TEAMS 
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CE21/22-02 
 
 

6. Élection au poste de président(e) 
Le poste de président sera pourvu par Cybel Dubuc. 
 
Proposé par Chantal Langlois 
Proposition adoptée par Marie-Pierre Décoste 
CE21/22-03 
 
 

7. Élection au poste de vice-président(e) 
Pour le poste de vice-président, les membres ont voté pour Joannie Boyer. 
 
Proposé par Marie-Pierre Décoste 
Proposition adoptée par Chantal Langlois 
CE21/22-04 
 

 
8. Dénonciation d’intérêts 

Geneviève nous informe que les membres doivent déclarer s’ils ont des intérêts personnels 
avec la CSSDGS ou non. Ils doivent le cocher sur la feuille à cet effet.  La feuille sera dans 
le sac d’école de leur enfant. 
 

 
9. Dossiers menant à une prise de décision : 

9.1. Représentant de la communauté 
Geneviève nous informe que Véronique Lussier est encore intéressée au poste, 
mais qu’à partir de cette semaine, elle ne sera plus employée à la municipalité 
de Saint-Édouard.  On nomme Véronique et on laisse un poste supplémentaire 
si quelqu’un voulait s’ajouter. 
 
Proposé par Nathalie Desjardins 
Proposition adoptée Marie-Pierre Décoste 
CE21/22-05 
 
 
 
 
 

 
9.2. Formation OPP 

Les personnes qui étaient en place ont décidé de quitter.  Pour le moment, il 
n’y aura pas d’OPP. 
 
Proposé par Chantal Langlois 
Proposition adoptée par Nathalie Desjardins 
CE21/22-06 

 
9.3. Approbation des règles de régie interne 
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Geneviève demande qu’un membre approuve les règles de la régie.  Ce sera 
approuvé par Simon Nadeau 
 
Proposé par Cathryn Thibert 
Proposition adoptée Nathalie Thomas 
CE21/22-07 
 
 

9.4. Adoption du budget annuel de fonctionnement du C.É. 
Geneviève informe les membres que certaines dépenses peuvent être payées 
par le CE (gardienne, voiturage, etc.).  Le montant est de 400 $.  Les membres 
décident d’en garder une partie pour les enfants à la fin de l’année. On décide 
de garder un 100 $ pour un prix, une bourse, etc., pour un enfant. 
 
Adopté par Simon Nadeau 

 CE21/22-08 
 
 

9.5. Calendrier des rencontres 
Geneviève nous présente le calendrier des rencontres pour l’année 2021 - 

2022. 
Il y aura 5 rencontres et une en septembre pour la présentation du 
Rapport annuel.  Ces rencontres se feront en hybride, autant en présentiel 
qu’en virtuel.                 
 
Adopté par Krystel Béluse 
Proposition adoptée par Joannie Boyer 
CE21/22-09 

 
 

9.6. Activités et sorties éducatives 
Geneviève nous présente les activités et sorties qui seront vécues ou qui ont 
été vécues cette année. Geneviève demande l’approbation des parents pour ces 
activités.  Les parents sont informés qu’on essaie le plus possible que chaque 
cycle profite équitablement des sous pour les sorties. 
 
Proposé par Cybel Dubuc 
Proposition adoptée par Marie-Pierre Décoste 
CE21/22-10 
 
 

9.7. Activités de financement vs dons reçus 
Geneviève explique que nous devrons penser à une façon de cumuler de 
l'argent afin de pouvoir vivre différentes activités cette année.   
 
Dons reçus : 
Les Chevaliers de Colomb 5000 $ 
Caisse Desjardins Moisson/Roussillon 1547 $ 
Municipalité de Saint-Édouard 3000 $ 
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Proposé par Nathalie Desjardins 
Proposition adoptée par Cathryn Thibert 
CE21/22-11 
 
 

9.8. Budget bibliothèque 
La direction diffuse qu’il nous reste 13 500 $ à dépenser d’ici le 31 décembre 
prochain pour la bibliothèque de l’école. Les enseignants sont amenés à proposer 
des livres ou des collections.   
 
Proposé par Cybel Dubuc 
Proposition adoptée par Simon Nadeau 
CE21/22-12 

 
 
10. Dossiers d’information : 

10.1. Informations COVID-19 (tests rapides + cas) 
Geneviève explique les nouvelles normes concernant la COVID-19.  Elle annonce 
aux parents que nous avons maintenant des tests rapides à l’école qui sont 
réservés aux élèves qui ont des symptômes au courant de la journée.  Elle 
explique que les parents sont informés si l'on doit tester un enfant en cours 
de journée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10.2.Mesure à l’école, on bouge 
La direction informe les parents qu’un comité est sur pied et que nous avons 
un budget de 6 700 $.  Jean-Benoit a créé une nouvelle zone active près du 
gymnase qui peut être utilisée pour faire des pauses durant la journée.  Il y a 
une brigade (5e et 6e année), sur une base volontaire, afin d’animer des jeux 
pour les petits de maternelle.  Il y aura de nouvelles zones de jeux sur la cour.  
Geneviève explique l’aménagement de la nouvelle zone pour le préscolaire qui 
sera près de la salle polyvalente.  Des paniers de ballons, cordes, et jeux seront 
remis à chaque classe pour les récréations. 
 

 
10.3. Normes et modalités d’évaluation scolaire 

Les documents ont été déposés sur le site web de l’école.  Geneviève explique 
les normes et modalités de chaque cycle pour chacune des étapes. 
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10.4. Présentation projet éducatif et plan d’action... 
Geneviève présente le projet éducatif qui se termine cette année. Elle explique 
les différentes attentes visées. 
 
 

11. Autres sujets 
Aucun. 
 

 
12. Période de questions du public 

Aucune. 
 
 
13. Tour de table 
   Geneviève demande aux membres de CÉ, qui le désirent, de prendre parole sur leur coup de 
cœur.   

 
 

14. Bilan annuel – Coups de cœur 
 
 
 
 
 
 
 
 

15. Levée de la séance 
La séance est levée à 20 h 33. 
Proposé par Cybel Dubuc 
 
 
Cybel Dubuc                                             Geneviève Allaire  
Présidente du conseil d’établissement                        Directrice  
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